

Fecha: 07-05-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Personas en proceso de recuperación reciben alta terapéutica en hospital de Curicó

Pág. : 6

Cm2: 428,0

VPE: \$ 209.732

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

# Personas en proceso de recuperación reciben alta terapéutica en hospital de Curicó



CURICÓ.- Nueve personas recibieron el alta terapéutica como parte de su proceso de recuperación

en el centro de tratamiento residencial del hospital de Curicó, que forma parte de la red de tratamiento

de SENDA, compuesta por 43 instituciones públicas y privadas en convenio y que en conjunto ofrecen

48 programas.

En esta actividad participaron el alcalde, George Bordachard; el di-

rector del Hospital de Curicó, Dr. Jorge Canteros, y Eduardo Muñoz, profesional del área de Tratamiento, en representación de la Dirección Regional de SENDA, entre otras autoridades.

Entre los egresados hubo emotivos testimonios. Uno de ellos, hizo hincapié en que la recuperación es posible.

Los programas de tratamiento de SENDA son gratuitos. Puede acceder voluntariamente cualquier persona que haya sido confirmada con un consumo problemático de alcohol u otras drogas y que sea usuaria o usuario de FONASA o del PRAIS. El interesado o interesada debe acercarse al CESFAM más cercano a su domicilio para recibir toda la información necesaria o bien llamar al Fono Drogas 1412.